

## Pressemitteilung / Medieninformation

---

17.7.2023 M4

### 50 Jahre Organist

**Diakon Walter Ziegler ist seit einem halben Jahrhundert nebenberuflicher Organist in Schweinfurt. Die Diözese Würzburg würdigte dies mit einer Urkunde und der Ehrennadel des Bistums.**

Auf den Tag genau 50 Jahre nach seinem ersten Einsatz als Organist wurde Walter Ziegler dafür im Rahmen des Gottesdienstes zum Pfarrfest der Gemeinde Christkönig geehrt.

Am 15. Juli 1973 spielte er erstmals Orgel im Gottesdienst in der Heilig-Geist-Kirche, Schweinfurt - und das nach einem halben Jahr Orgelunterricht. Das war mutig und selbstbewusst.

Die Diözese zahlte einen Teil des Unterrichtsgeldes unter der Bedingung, dass Walter Ziegler Gottesdienste musikalisch mitgestaltet. Das war auf jeden Fall eine sinnvolle Investition der Diözese, die sich mehr als ausgezahlt hat.

Vor der Ausbildung zum Organisten spielte Walter Ziegler bereits Akkordeon. Dass ihm auch die Unterhaltungsmusik im Blut liegt, der Rhythmus und die freie Begleitung der neuen geistlichen Lieder, das ist ein Kennzeichen des Orgelspiels von Walter Ziegler.

In den Jahren qualifizierte er sich weiter und legte 1983 die C-Prüfung für Organisten ab. Diese Weiterbildung kam ihm bei der Tätigkeit als langjähriger Chorleiter des Kirchenchors Maria Hilf (13 Jahre) und des "Gesangvereins Gemeinde Gartenstadt" (25 Jahre) zugute.

Die Musik und der Gesang gehören einfach zu ihm, auch im Religionsunterricht an der Ludwig-Erhard-Berufsschule, den er 29 Jahre gegeben hat.

Bei Tauffeiern ist die persönliche Nähe wichtig. Durch sein Akkordeonspiel ist die Musik mitten in der Taufgesellschaft.

## **Pressemitteilung / Medieninformation**

---

Eine weitere Herzensangelegenheit ist Walter Ziegler die Ökumene. Die „Gespräche am Kamin“, ökumenisch vorbereitete und gestaltete Abende zu religiösen und gesellschaftlichen Themen, verantwortet er seit Jahren zusammen mit den evangelischen Kolleginnen und Kollegen am Bergl und in Oberndorf. Seit fünf Jahren ist er als katholischer Diakon evangelischer Angestellter, weil er regelmäßig in der evangelischen Auferstehungskirche am Bergl Orgel spielt.

Die Gemeinde Christkönig, die Stadtpfarrei Heilig Geist und die Auferstehungskirche bedanken sich für das lange musikalische Engagement und sind froh, dass Walter Ziegler trotz Ruhestand weiter als Organist tätig ist so viele Gottesdienste spielt wie noch nie zuvor.